

## Ville du Goût: Lausanne joue les prolongations

**Lausanne Ville du Goût 2012 a été un succès! La Ville a donc décidé de proposer un nouveau service aux Lausannois. De juin à septembre, Lausanne Ville du Goût propose un menu savoureux composé de dégustations, de rencontres et de découvertes.**

Elue «Ville du Goût 2012» par «la Semaine du Goût», Lausanne a vécu l'an passé un programme très apprécié. Bien que pensé à l'origine comme un évènement unique, le succès de la manifestation a poussé les organisateurs à remettre le couvert. Les meilleures recettes de Lausanne Ville du goût 2012 ont été conservées pour cette programmation estivale. Mais l'offre s'étoffe de nouveautés étonnantes.

Au menu:

- Les jeudis soir jusqu'à mi-septembre, **les Tables Longues de Lausanne** transformeront l'Esplanade du Flon en un «Night Market», tel que l'on peut en trouver à Londres ou New-York. Cantine bio ou burger gourmand prouveront que la cuisine de rue n'est pas forcément aux antipodes de la gastronomie. Les Lausannois pourront acheter jusqu'à 23h des mets variés et les déguster sur cet espace convivial animé par un DJ.
- Le **brunch au parc** permettra de profiter, les pieds dans l'herbe, de mets pour toutes les bourses (dès 5 francs) à savourer dans l'ambiance bucolique de la place de Milan le premier week-end de juin. Cette activité est proposée en collaboration avec le Café de Grancy, établissement passé maître dans l'art des petits déjeuners qui se prolongent.
- Cette année, la **Fête nationale** sera savoureuse. La population est invitée à un pique-nique sur l'Esplanade de Montbenon. Sur place, les participants pourront faire leurs emplettes en produits locaux. Et des grills seront à disposition pour les adeptes du barbecue. Ateliers de lampions pour les enfants et démonstrations culinaires au programme.
- Les **balades gourmandes** de Pierre Corajoud seront de retour en août et septembre. Elles emmèneront les fins becs dans les bois du Jorat, à la découverte de variétés anciennes de fruits et de légumes ou des produits du terroir lausannois.
- Le dimanche 18 août, vous pourrez devenir le Chef d'un jour! Faites déguster votre recette secrète, partagez votre passion du goût tout en participant au mouvement international «**Restaurant Day**». Table d'hôte, restaurant éphémère, panier gourmand... Chez vous, dans un parc ou dans votre quartier, composez le programme de cette journée!
- «**La Grande Table des Lausannois**», un repas servi dans un lieu insolite concocté par des Chefs lausannois unissant leurs forces. Ce menu d'exception sera servi le jeudi 5 septembre dans l'ancienne halle des locomotives, lieu du futur pôle muséal. Et cette année des amateurs pourront accompagner les cuisiniers de bout en bout dans la conception de ce repas et découvrir **les coulisses des Chefs**.

Le service du développement de la Ville et de la communication

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:**

- **Elise Saudou, responsable de projet, 021 315 24 47**

Programme complet : [www.lausanne.ch/gout](http://www.lausanne.ch/gout)

Lausanne, le 15 mai 2013